

令和8年1月23日(金)

校長室より(132)



こんにちは。

今日は、昨日書けなかった「カレーの日」のことについてです。昨日の

千葉日報のコラム欄「忙人寸語」には、「1982年のこの日、全国一斉に

学校給食にカレーが出されたことに由来。約800万人の小中学生が同

じに日に食べたとされるから、まさに国民的行事だった」と出ていました。

三咲小の給食では、29日にポークカレーライスが出るので、今から楽しみ

です。たまたまだったのですが、昨日のうちの夕飯はカレーライスでした。カ

レーの日にちなんで、いつもよりさらにたくさん食べてしまいました。そして、

来週の「給食最強王バトル」には、前回勝ち上がったポークカレーライス

が再び登場します。みなさん、友達をたくさん誘って「ポークカレーライス」

に1票をお願いします。

学校前の解体工事現場の壁にかわいい動物

のイラストが描かれて(貼られて)います。低学年



の中には、イラストをじっくりと見て動物の種類を数えている子がいたので、

私も数えてみました。おそらく全部で22種類24匹の動物だと思います。

今週は、館山市で開催される「館山若潮マラソン」(10km)に参加す

るので、市内全駅走破はお休みします。